



Artemis GmbH wird Treiber des neuen Innovationsmanagements bei Audi

- Artemis GmbH fokussiert zukünftig auf Prozesse, Methoden und Tools
- AUDI AG und CARIAD finalisieren Fahrzeugprojekt und Software
- Alexander Hitzinger bereitet sich auf eine neue Aufgabe vor

Ingolstadt, 28. Mai 2021 - Gestartet als Leuchtturm, hat das Projekt Artemis in den letzten Monaten die Transformation im Volkswagen Konzern und im Speziellen bei Audi rasant beschleunigt. Das Team um Alexander Hitzinger hat die Entwicklung des innovativen Artemis-Modells außerhalb gelernter Strukturen und Prozesse aufgesetzt und in der Konzeptphase gemeinsam mit CARIAD und der AUDI AG den Grundstein für zukunftsfähige Technologien gelegt. Jetzt folgt die Neuausrichtung des Projektteams. Als Kompetenzzentrum für schnelle und moderne Entwicklungsprozesse rückt die Artemis GmbH noch näher an die Technische Entwicklung von Audi heran und stärkt das neue Innovationsmanagement.

"Moderne Arbeitsmethoden, software-basierte Tools und zielgerichtete Prozesse sind der Schlüssel, um Ideen schnell und effizient in Innovationen zu verwandeln. Das ist heute wichtiger denn je. Deshalb freuen wir uns, dass die Artemis GmbH mit ihrem großen Know-how in diesen Disziplinen zukünftig noch enger und direkter mit der Technischen Entwicklung von Audi zusammenarbeitet", sagt Oliver Hoffmann, Vorstand für Technische Entwicklung.

Seit Sommer 2020 formte Alexander Hitzinger in der Artemis GmbH ein agiles Expertenteam, das den Startschuss für die Fahrzeugentwicklung des ersten Artemis-Modells setzte. Nach dem erfolgreichen Abschluss der Konzeptphase übergab das Team die Verantwortung für die weitere Fahrzeugentwicklung an Audi sowie für die Softwareentwicklung an CARIAD und konzentriert sich nun mit voller Kraft auf Methoden, Tools und Prozesse, um eine Blaupause für softwaregetriebene Fahrzeugentwicklung zu kreieren.

Alexander Hitzinger wird im Zuge dieser Neuausrichtung die Leitung der Artemis GmbH abgeben und sich auf eine neue Aufgabe vorbereiten. "Wir danken Alexander Hitzinger für sein Engagement in der frühen Entwicklungsphase unseres Artemis-Modells. Ohne diesen Einsatz, gepaart mit seiner Erfahrung und seinem Know-how würde das Fahrzeug nicht 2025 zu unseren Kund_innen rollen", sagt Markus Duesmann, CEO der AUDI AG. Die Verantwortung für die Artemis GmbH wird zukünftig Oliver Hoffmann übernehmen.

Audi Medialnfo



Dirk Arnold

Leiter Audi Kommunikation

Telefon: +49 841 89-92033 E-Mail: dirk.arnold@audi.de www.audi-mediacenter.com/de Jörg Lindberg

Leiter Kommunikation Produkt/Technologie/Motorsport

Telefon: +49 841 89-44335 Mobil: +49 172 9167945 E-Mail: joerg.lindberg@audi.de

Thomas Wenzel

Leiter Kommunikation Artemis GmbH

Mobil: +49 172 5294649

E-Mail: thomas.wenzel@artemis.auto



Der Audi-Konzern mit seinen Marken Audi, Ducati und Lamborghini ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumsegment. Er ist weltweit in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an 19 Standorten in zwölf Ländern. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die Audi Sport GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien).

2020 hat der Audi-Konzern rund 1,693 Millionen Automobile der Marke Audi sowie 7.430 Sportwagen der Marke Lamborghini und 48.042 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2020 erzielte der Premiumhersteller bei einem Umsatz von €50,0 Mrd. ein Operatives Ergebnis vor Sondereinflüssen von €2,7 Mrd. Zurzeit arbeiten weltweit rund 87.000 Menschen für das Unternehmen, davon 60.000 in Deutschland. Mit neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und attraktiven Services wird Audi zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität.